



## Denuncia Encinas “intensa campaña” para desacreditar caso Ayotzinapa

El subsecretario de Derechos Humanos, Alejandro Encinas, denunció una “intensa campaña” orquestada desde las “viejas estructuras del poder” para desacreditar las nuevas líneas de investigación planteadas por la Comisión para la Verdad y Acceso a la Justicia del Caso Ayotzinapa. En un pronunciamiento difundido este domingo, el funcionario señaló que quienes apuestan a la impunidad en el Caso Ayotzinapa no se imaginaron que se tomarían acciones para intentar esclarecer la desaparición de 43 estudiantes normalistas en Iguala.

<https://suracapulco.mx/denuncia-encinas-intensa-campana-para-desacreditar-caso-ayotzinapa/>